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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 19/12/18 

 

L’anno duemiladiciotto, il giorno diciannove del mese di dicembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1714623 del 27 

novembre 2018 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, 

coadiuvato nella funzione di verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale è assente il Cons. Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori, con l’approvazione del Consiglio i Conss. Buonpasso, Sinopoli e Tuzzolino. 

   Il Presidente – Ringrazia tutti gli intervenuti alla premiazione dei vincitori del Concorso 

“Un tema su Santa Madre Teresa di Calcutta e San Giovanni Paolo II°”, a cui hanno 

partecipato gli alunni delle scuole Lombardo Radice, Principessa Elena e Gramsci e l’ex Preside 

Dott. Maggio, che ha espresso il proprio giudizio su i temi esaminati. Un ringraziamento 

particolare va al Cons. Di Vincenti che è stato il promotore del Concorso ed al quale cede la parola. 

  Il Cons. Di Vincenti – Illustra quelle che sono le motivazioni che hanno portato 

all’istituzione del Concorso con lo scopo di ripercorrere le vite di Santa Madre Teresa di Calcutta 

e San Giovanni Paolo II° che si sono distinti, la prima perché si è sempre prodigata per aiutare gli 

ultimi e il secondo perché è Colui che ha riportato la libertà nei Paesi dell’Est ed inoltre ha istituito 

la giornata della gioventù. 

  Il Dott. Maggio – A sua volta ringrazia il Consiglio della IV Circoscrizione con una 

menzione speciale per il Cons. Di Vincenti promotore dell’iniziativa. Continua nel definire 

meritevoli di premiazione tutti gli elaborati presentati anche se non è possibile premiarli tutti. 

Il Presidente -  Prima di passare alla premiazione ringrazia tutti gli studenti per l’impegno 

assunto. 

Il Dott. Maggio – Si complimenta anche con i Docenti che hanno fatto intendere bene ai 

ragazzi l’importanza delle due figure che hanno dato apporto all’umanità.  

Durante l’intervento del Dott. Maggio, alle ore 09:49, esce il V.P. Schiera. 

Il Cons. Tuzzolino – Afferma che spesso si è travolti dai Social e dal consumismo senza 

soffermarsi su quello che è la vita reale. Confrontarsi su temi così importanti è molto interessante 

perché stimola l’arricchimento personale. 

Il Cons. Ruggiero – Asserisce che queste iniziative vengono organizzate per creare 

momenti di aggregazione, con l’obiettivo di risvegliare i valori che i nostri genitori ci hanno 

lasciato. 

Il Dott. Maggio – Riferisce che pur essendo in pensione, è molto impegnato nel sociale, si 

occupa di ragazzi autistici ed in accordo con l’Amministrazione Comunale e La Regione Siciliana 

sta portando avanti una nuova iniziativa denominata “EDUCARNEVAL”. Coglie l’occasione per 

invitare il Consiglio della IV Circoscrizione che se vorrà partecipare sarà accolto con molto piacere. 

Alle ore 09:57 - Entra il Cons. Lupo. 

Il Cons. Buonpasso – Ringrazia i Docenti per avere contribuito all’iniziativa e per la buona 

riuscita della manifestazione. 
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Il Presidente – Invita il Dott. Maggio a procedere alla proclamazione dei primi tre 

classificati che sono rispettivamente: Giuseppe Bono (scuola media Gramsci classe III^H), un 

gruppo di alunni delle classi IV^A e IV^B della scuola Principessa Elena e Anita Taormina 

(scuola Lombardo Radice classe II^B. Successivamente il Presidente Moncada Consegna ai primi 

tre classificati una Targa ed una Medaglia commemorativa. 

Una delle Docenti della scuola Principessa Elena invita due alunne a pronunciare dei 

pensieri di Santa Madre Teresa di Calcutta, puntualizzando che una delle due non professa la 

religione cattolica ma che si è sentita coinvolta dalle due figure. 

Il Dott. Maggio – Interviene e ringrazia vivamente sia i Docenti che tutti gli alunni per 

l’impegno speso in questa iniziativa. 

Il Presidente – Ringrazia ancora il Dott. Maggio per l’impegno profuso nella realizzazione 

della manifestazione e fa dono allo stesso di una Medaglia commemorativa. 

Il Cons. Buonpasso – Ringrazia tutti i presenti per la riuscita della manifestazione ed in 

particolar modo il Presidente Moncada che permette a tutto il Consiglio Circoscrizionale di operare 

adeguatamente per la realizzazione dei tanti progetti conseguiti. Chiude il suo intervento augurando 

a tutti Buon Natale. 

I Docenti delle scuole partecipanti alla manifestazione, ringraziano per la creazione del 

connubio tra scuola e politica che dovrebbe essere sempre presente per l’avvenire. 

Alle ore 10:15 il Presidente chiude la seduta ed invita tutti i presenti a spostarsi 

all’esterno per procedere, come ogni anno, insieme agli alunni all’addobbo dell’albero di 

Natale. 

 

 

 

 

                Il Segretario Il Presidente 

      Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada)        

(Maria Calogera grasso)  

            

                                     

 

 

 

 

 

  
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 


